

EH Bildu talde politikoa

Grupo político EH Bildu

Ijentea, 1 - 20003 Donostia

Tel. 943481027 eh_bildu@donostia.eus-- www.donostia.ehbildu.eus -

A LA SECRETARÍA GENERAL DEL PLENO

INTERPELACIÓN DIRECTA URGENTE PARA EL PLENO, RELATIVA A LA POSICIÓN DEL GOBIERNO MUNICIPAL ANTE EL JUICIO CONTRA 6 PERSONAS TRABAJADORAS DE CEMENTOS REZOLA

Jon Markel Ormazabal Gaztañaga, concejal del grupo municipal EH BILDU, al amparo del vigente artículo 97 del Reglamento Orgánico del Pleno, presenta la siguiente INTERPELACIÓN DIRECTA, relativa a la posición del Gobierno Municipal ante el juicio contra 6 personas trabajadoras de Cementos Rezola, al alcalde Eneko Goia Laso, para su tratamiento POR URGENCIA EN EL PLENO.

JUSTIFICACIÓN

Desde enero de 2020, los trabajadores y trabajadoras y la dirección de Cementos Rezola están negociando el convenio. Las personas trabajadoras vienen denunciando desde entonces que la empresa está destruyendo puestos de trabajo mediante contrataciones temporales y subcontrataciones. Por ello, se han llevado a cabo diversas huelgas convocadas por la mayoría del comité de empresa. Teniendo en cuenta que la jornada de trabajo de esta empresa es de 24 horas, dividida en tres turnos, han distribuido las horas de huelga en turnos; todo ello no ha supuesto impedimento ninguno para aquellas personas trabajadoras y personas subcontratadas que decidían acudir a su trabajo pudieran hacerlo. Sin embargo, recientemente, la dirección de la empresa ha procesado a seis personas del sindicato LAB que forman parte del comité de huelga, argumentando «un uso abusivo del derecho a huelga». El juicio tendrá lugar el próximo 7 de julio.

Ante esta situación, el Gobierno Municipal de Donostia no se ha pronunciado ni ha realizado ninguna declaración.

EH Bildu talde politikoa

Grupo político EH Bildu

Ijentea, 1 - 20003 Donostia

Tel. 943481027 eh_bildu@donostia.eus-- www.donostia.ehbildu.eus -

Es por ello por lo que el concejal abajo firmante presenta la siguiente INTERPELACIÓN:

INTERPELACIÓN

- ¿Cuál es la razón por la que el Gobierno Municipal no hace referencia a la situación en la que se encuentran las personas trabajadoras de Cementos Rezola (por ejemplo, a la situación de desempleo o las condiciones laborales) a la hora de hablar de «las virtudes del modelo urbano»? ¿Por qué no se ha pronunciado ante esta situación que se está produciendo en Donostia, nuestra ciudad?
- ¿Cómo va a proceder el Gobierno Municipal ante el juicio que se celebrará el próximo 7 de julio contra 6 personas trabajadoras del comité de empresa de Cementos Rezola?

En San Sebastián, a 22 de junio de 2022

Jon Markel Ormazabal

Gaztañaga,

concejal del grupo municipal EH Bildu